



Con activa participación ProChile Atacama realiza exitoso Consejo Regional Exportador

Un exitoso Consejo Regional Exportador (CRE) de Atacama desarrolló la Oficina Regional de ProChile con la activa participación de cerca de 20 empresas de diversos sectores productivos de la región.

La actividad, presidida por la directora de ProChile Atacama, Claudia Pradenas, incorporó presentaciones de la Oficina Comercial de ProChile en Guangzhou, China, y del sub departamento de Inteligencia de Mercado de la Dirección de Desarrollo Estratégico de ProChile.

En el primer caso, el director comercial de ProChile Guangzhou, Gonzalo Rubilar, realizó la exposición “Oportunidades de Negocios con mercados de interés”, abordando las posibilidades comerciales que ofrece el mercado chino para los diversos sectores económicos.

Por su parte, el jefe del sub departamento de Inteligencia de Mercado de ProChile, Sebastián Olate, dio a conocer las distintas herramientas que entrega la institución para conocer la situación de los mercados internacionales, profundizando en la plataforma Export Vision.

De acuerdo con la directora de ProChile Atacama, este Consejo Regional Exportador también permitió, a través de una presentación, dar a conocer a las distintas empresas regionales presentes “la evolución del sector exportador regional, así como las actividades planificadas por nuestra Oficina para el periodo 2024 - 2025, enmarcadas en los proyectos FNDR Multisectorial, de Internacionalización del Pisco de Atacama, del proyecto FIC de Industrias Creativas de Atacama, y con fondos Institucionales”.



En este contexto, Pradenas, destacó las actividades a desarrollar durante este último semestre de 2024, como una Misión Comercial con productos del sector agroindustria a Egipto, la Misión Comercial con productores pisqueros a Argentina y Japón, y la Invitación de Compradores Internacionales a Atacama que busca abrir nuevas oportunidades comerciales para la industria regional.

Además, la directora de ProChile Atacama, adelantó que el último trimestre del año se espera contar con una nueva versión del reconocido Directorio Exportador, Atacama Desierto Vivo.

Para los presentes, la información entregada en el CRE fue bastante productiva, destacando las presentaciones realizadas. Así lo manifestó el gerente de Agroexportadora Uvas de Atacama, Remberto Cabrera quien señaló que “junto con conocer la realidad exportable de la región, en esta oportunidad teníamos la inquietud por conocer los mercados a los cuales apuntar para postular a iniciativas de ProChile, y tuvimos respuestas muy claras. Es muy importante participar de reuniones como esta, ya que a pesar de que

nuestra región no es tan extensa, tenemos una gran variedad de productos y servicios, que incluso nosotros mismos desconocemos”, manifestó.

Opinión similar entregó el representante de la cooperativa de miel Apihuasco, Augusto Larraín, quien por primera vez participó de un Consejo Regional Exportador. “Es muy importante estar en esta mesa de trabajo y conocer todo lo que está desarrollando ProChile, con todas las herramientas y el apoyo que ofrecen para los productores. Contar con el apoyo a nivel local, además con el trabajo de sus oficinas internacionales, es muy importante para quienes proyectamos llevar nuestros productos a los mercados internacionales. Como Apihuasco, con apoyo de ProChile, este año podríamos concretar la primera exportación a Estados Unidos”, indicó.

Cabe indicar que los participantes a este Consejo Regional Exportador presentaron a sectores como uvas de mesa, aceitunas, pasas, piscos, servicios de proveedores mineros, productos del mar e industrias creativas de Atacama.